

Miércoles 01 de Marzo de 2023 | Matutina para Adolescentes | ¿Amigo del alma o falso amigo?

## Descripción



## ¿Amigo del alma o falso amigo?

“Un amigo es siempre afectuoso, y en tiempos de angustia es como un hermano”

---

**(Proverbios 17:17).**

Piensa en tus amigos. ¿Quiénes son ellos? ¿Son amigos del alma o falsos amigos? El falso amigo es alguien que se hace pasar por un amigo solamente para satisfacer sus propios intereses. Está acostumbrado a estar a tu lado solo para ganar, jugar, divertirse o salir a caminar. Muy diferente es el amigo del alma. Este realmente se preocupa por ti y permanece a tu lado tanto en momentos felices como en los tristes.

La Biblia relata la historia de un paralítico que tenía cuatro amigos del alma. Jesús predicaba en una casa de la ciudad de Capernaum. Mucha gente fue para ser sanada, escuchar los mensajes de Jesús y estar cerca de él. La casa estaba llena. Era imposible entrar por la puerta o acercarse al Señor. Incluso en medio de tanta dificultad, cuatro jóvenes demostraron lo que significa ser un verdadero amigo. Se subieron al techo de la casa, hicieron un boquete y bajaron el cuerpo paralizado de su amigo. No despreciaron al paralítico por ser diferente, ni lo abandonaron cuando más los necesitaba.

**¿Quieres conocer el resultado? El paralítico fue sanado y pudo saltar de alegría y gratitud. Los amigos íntimos siempre te acercarán más a Cristo. Valora a los amigos reales y mantente alejado de los falsos. Nunca olvides que Jesús quiere ser tu mejor Amigo. Él nunca te deja. ¡Jesús es un verdadero amigo!**